

Miguel Torruco se reúne con embajador de la UE para impulsar regreso de trenes de pasajeros



El diputado de Morena, Miguel Torruco Garza, presentó ante el Pleno de San Lázaro una propuesta para que el tren de pasajeros regrese a México, y con el fin de establecer cooperación con la región se reunió con el embajador de la Unión Europea, Gautier Mignot.

El diputado federal Torruco Garza informó que tuvo un encuentro con el embajador Gautier Mignot para generar alianzas entre México y la Unión Europea ya que internacionalmente están considerados como una potencia ferroviaria.

Asistirá en los próximos días al Parlamento de la Unión Europea con el fin de afianzar las alianzas internacionales e impulsar el regreso de los trenes de pasajeros a México con intercambio tecnológico con la Unión Europea.

Miguel Torruco busca que se intercambie información y conocimientos sobre tecnología ferroviaria, movilidad transporte y logística.

https://politico.mx/miguel-torruco-se-reune-con-embajador-de-la-ue-para-impulsar-regreso-de-trenes-de-pasajeros